

ABSTRAK

Kurniawati, Analisa Terhadap Perlakuan Akuntansi Atas Aktiva Tetap Serta Pengaruhnya Pada Perhitungan Pajak Penghasilan Pada PT. Palembang Distribusindo Raya (Dibawah bimbingan Drs. Charles Panggabean, Ak, selaku Dosen Pembimbing I dan Drs. Malikie Sutedja, Ak, selaku Dosen Pembimbing II).

Skripsi ini pada dasarnya membahas mengenai perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dimiliki perusahaan. Objek penelitian skripsi ini adalah PT. Palembang Distribusindo Raya yang merupakan suatu perusahaan swasta selaku distributor sabun WINGS dan keramik Milan.

Tujuan yang ingin dicapai dalam penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui apakah perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dimiliki PT. Palembang Distribusindo Raya pada saat perolehan, biaya-biaya selama masa penggunaan aktiva tetap, perhitungan penyusutan aktiva tetap tersebut telah dilakukan secara tepat sesuai dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Analisa diawali dengan mempelajari bagaimana perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dilakukan PT. Palembang Distribusindo Raya pada saat perolehan sampai dengan perhitungan penyusutan aktiva tetap. Berdasarkan hasil penelitian, penulis menemukan adanya ketidaksesuaian perlakuan akuntansi atas aktiva tetap yang dilakukan perusahaan dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Berdasarkan hasil analisa tentang perlakuan akuntansi atas aktiva tetap pada PT. Palembang Distribusindo Raya, penulis menemukan ketidaksesuaian pada saat perolehan aktiva tetap yaitu dalam menentukan harga perolehan aktiva tetap, perusahaan tidak mengkapitalisir biaya-biaya yang masih ada hubungan dengan harga perolehan ke dalam harga perolehan aktiva tetap. Pengeluaran yang ada selama pemakaian aktiva tetap pada perusahaan adalah pengeluaran untuk pemeliharaan dan tidak ada pengeluaran untuk reparasi/perbaikan yang dapat menambah umur aktiva tetap. Sedangkan dalam menentukan besarnya tarif penyusutan aktiva tetap perusahaan sudah berdasarkan pada Perundang-undangan yang berlaku. Oleh karena itu, penulis mencoba memberikan solusi dan saran untuk memperbaiki dan kembali pada prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku umum.

Akhirnya dengan adanya solusi dan saran tersebut, penulis berharap bahwa skripsi ini dapat berguna bagi PT. Palembang Distribusindo Raya dan juga bagi pihak-pihak lain dalam rangka menambah pengetahuan tentang aktiva tetap tersebut.